
「市民プール」料金 値上げ!!  
 北野公園市民プールの値上げが決定しました。 

大人 300 円⇒450 円   子ども 100 円⇒150 円   

150％の値上げです。  4 枚 500 円(@125 円)の回数券を新設しています。 

  プール運営費は年間 2520 万円。改修約 1 億円(10 年の減価償却で年間 1000 万円) 

収入は 682 万円の入場料(値上分 193 万円含む)。 

 リニューアルは長年放置され続けてきた浄化槽、トイレ、スライダーの改修に過ぎません。値上げ

はどの審議会にも諮っておらず、本来なら入場料とともに今後のプールの方向性や振興策も審議

会等に諮るべきです。受益者負担は大切です。値上げ自体は必ずしも反対ではありません。しか

し本来、当初予算に計上し市民に事前の説明責任を果たすべきです。開場を目前に駆け込み値

上げです。議案に反対しましたが、賛成多数で可決されました。値上げで入場者数が下がらない

ように、市民の財産として今後プールが活用されることを願っています。 

 また、相互利用している入間市、狭山市のプールは障害者・介助者は無料なのに所沢は減免は

ありません。今後の検討を期待します。 

◆「ブルーベリー摘み」に行こう！◆ 

恒例の「陽子ファーム」のブルーベリー摘み。太

陽を浴びた紫色の果実は目にも効果あり!?毎年

大好評の有機無農薬野菜たっぷりの昼食を用意

していただきます。 

7 月 24 日 (火) 11 時～13 時頃 

場 所： 所沢市城 510 陽子ファーム 

参加費：1000 円 (1 パック持ち帰り) 

お申込みは 7/20 日迄 04(2947)6370(FAX) 
090(7242)7555 末吉 ※詳細は参加者に連絡します。 

◆写真展◆ 

「同伴避難～家族だからいつも一緒に」 

8 月 4 日(土)～6 日(月) 10 時～17 時 

場 所：小手指市民ギャラリーディア(タワーズ

西棟 2 階) 小手指駅前(北口)1 分  

主 催：とこねこネット 

原発事故直後、福島県は緊急避難者に「動物

置き去り」を指示し多くの悲劇が生まれました。 

しかし新潟県は全国一の避難者受入数と同時

に犬猫の同伴避難を快く受入れました。「な

ぜ？」「災害時の備えは？」たくさんのヒントと感

動がある写真展にぜひお越し下さい！地域猫

や飼い猫の相談会も行います。 

◆25 日はおしゃべりタイム！◆ 
毎月25日午後1時～3時はネット事務所を解放し

ています。羊毛手芸や折り鶴、お茶とお菓子でおし

ゃべり etc… 「石けん」の販売と使い方もお教え

しています。 

DVD「内部被ばくを生き抜く」上映会 

(鎌仲ひとみ監督) 
9 月 25 日(火) 午後 1 時～3 時  

場 所：市民ネットワーク事務所 

“ミラクルコサージュ”講習会 

7 月 25 日（水）午後 1 時～3 時 

講 師：小原 政枝さん 

材料費：５００円 

持ち物：裁縫道具（糸・はり・はさみ） 

場 所：市民ネットワーク事務所 

市民ネットワーク所沢からのお知らせ 
NO.59 (2012.7）  http://tokorozawa-net.cool.ne.jp/ 

◆ネットの仲間になって一緒に活動しませんか。 

年会費 1,500 円  郵便振替口座  00160-6-179015 

◆この「つうしん」はボランティアの方が配布しています。 

購読ご希望の方は定期的に郵送します。どうぞご連絡下さい。 

発行：市民ネットワーク所沢      〒359-1141 所沢市小手指町４-17-48 光ビル 1F-B 

TEL/FAX  04-2947-6370 メール : cnet-toko@net.email.ne.jp 

 先日くつろいでいたら、テレビを見ていた夫が「こ

の女性若く見えるけど 97 歳で現役のカメラマンなん

だよ」と言うのでテレビに目を向けると、どうみても

90 代には見えないおしゃれでしゃんとした素敵な女

性がニコニコしながら話をしていた。 

 名前は笹本恒子さんと云い、日本初の女性報道写真

家として戦前、戦中、戦後の激動期をカメラを通して

私達には勿論、次世代にいろいろな事を伝え残してく

れている素晴らしい女性である事がわかった。 

 写真展があるらしいので行ってみたいと思っていた

矢先、新聞で写真集の本の案内を見て、本屋に走り衝

末 吉 美 帆 子 の議 会 報 告  
所沢市議会議員 (市民環境常任委員長・議会運営委員 ) 

【お問い合わせ・連絡先】 
※常駐していません。留守電・FAX でお願いします。 

●住所  〒359-1141  所沢市小手指町４-17-48 光ビル 1F－B 

●電話・ＦＡＸ  04-2947-6370  

●メール  prinmint@shore.ocn.ne.jp（末吉） 

       cnet-toko@net.email.ne.jp（事務所） 
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動買いをしてしまった位、この女性に興味を抱いてし

まった。 

 その写真集には激動の昭和を生きた数々の有名人、

戦後の日本、安保闘争などなどタイムスリップしたよ

うな気分で、自分の思い出と共に懐かしさも味わう事

が出来、夢中でページをめくった。 

 そして私はこの何歳も年上の大先輩の女性から「心

は歳を取らない」という言葉を聞いた時思わず「納得、

納得」と叫んでしまった。                     

 すっかり元気もいただいて。 

(市民ネットワーク所沢 代表 渡辺恭子) 
「市長への手紙に返事はいらないのか？」 
  
「市長への手紙」は年間約 1000 件(うち手紙 215 件メール 620 件) 

 藤本市長は今年から「記名ないメールには返答不要」と指示。理由の一つは「返答にはコストが

かかる」。 匿名性に乗じた攻撃的通信は論外ですが、市民からの大切な行政へのアクセスツー

ルに返答無用でいいのでしょうか。 

 市長は自治基本条例推進審議会で「選ばれた市長や議員におまかせいただくのがしあわせ」と

述べ市民参加推進に疑念を呈しています。私たちは「市民参加」抜きでより良い政治が行われる

とは思いません。時代は大きく変わっています。 

 

 折しも日経グローカルの議会改革ランキングで所沢市は全国６位。「市民参加度」は何と１位で

した。しかし市民からは「え！これで!?」との言葉。どんなに議会・市政改革が遅れていることか。 

 改革はまだまだこれからです。 

 (開場期間 7/21～9/2) 
 


